



国連で孤立、核で脅すプーチンには下野の道しかない

ロシア軍は圧倒的な戦車、航空兵力でウクライナに侵略。すぐ征服されるとの大方の予想に反し露兵の進軍ははかばかしくない。

何故か？露兵の戦車はウ兵から丸見え。隠れた歩兵の兵器で撃破できる。兵器の優劣だけで勝負はつかない。

更に、プーチンのウクライナ侵略の言い分は誰も納得しない。露兵も同じ。ウ兵は家族、国を守る意気が違う。

実際1939年スターリンは国境地帯を寄越せとフィンランドに戦車の大軍で開戦。しかし、赤軍兵士には戦争の大義が無く、大敗。

ロシアでも反戦の声
ロシアでも孤立し、ロシア国内でも百万人が反戦ネット署名。財界のトップも反対。
ロシア軍将校会の退

役上級大将(元帥の次)が「ウクライナ侵攻やめよ、プーチン辞任せよ」「ロシアに魅力がないからウクライナは欧米側に行く」と云う。

「魅力無いわ」と振られてDVに走っているのがプーチンだ。

遂に彼は戦略核運用部隊を特別態勢に。核兵器使用の脅しは、全世界への脅しだ。

これに安倍元首相は非核三原則見直しを言及。しかし、核に核では人類破滅の道だ。

プーチンのお友達を自認する安倍氏は「兵を引きクリミアを返し、日本に千島を返せ」と云いに行けば良い。

独裁者プーチンを下野させ「ご免なさい。クリミアを返します」と云うしかロシアが国際社会で生きていく道は無いのでは？

あなたはどうか思われませんか？

甘夏みかん

神奈川県横浜市南区

二〇二二年二月



2022.2.27 徹

酸味がありながら甘みもある甘夏は好物。庭の片隅に掘った穴に野菜屑と共に甘夏のカスを埋めていた。

ある年、埋めた穴から一本の木が生えてきた。棘があり柑橘系らしい。しかし、何年経っても花も咲かず実もならない。

春先「今年花が咲かなかったら伐ってしまおう」と話していた。それを聞いて大変と思っただけ。沢山の花を咲かせ、幾つもの実がなった。食べてみたら、何と甘夏みかんだった。

伐らなくて良かった。年々沢山なるようになり、百個以上。しかし、お隣にも枝を延ばすようになったので、昨年枝を切り縮めた。

それで今年は八十個。甘夏の枝に小鳥の巣箱を架けたら、これまでに二回シジュウカラが子を育てた。

